
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会・応援練習 
生徒会長のあいさつ 

生徒会執行部は、各種専門委員 

会の司令塔として学校行事を盛り 

上げ、生徒間の団結力を高めるこ 

とを目標に活動します。目標達成 

のために２つのことを実行します。 

①自ら進んで意見を出し行動する 

②挨拶をする 

どうすればこの学校がよりよいものになるのかを考

え、自分がこの学校の一員であることを自覚し、活気

ある生徒会活動をしていきましょう。 

生徒会全体の目標 

① 学校を良くするという意識を持ち、生徒一人ひと

りが主体的に活動する。 

② 全校生徒が一丸となって行う生徒会作りを進め、

生徒の意見をできるだけ多く取り入れ、生徒中心の生

徒会を作る 

③ 学校行事をよりよいものにする 

④ 奉仕活動等を通して地域に貢献し、地域の方々か

ら愛される学校を作る。 

各種専門委員会の目標 

本校には、１０の委員会があります。各委員の代表

が今年度の目標などを読み上げました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会一般会計について 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会活動にはたくさんのお金が使われています。

特に、自分が所属している部活動ではどれだけのお金

が動いているのか興味を持った人が多かったようです 

             決算書や予算書の読み

上げは金額の桁が多く

て慣れないので、事前

に練習しました。 

 

 

 

 

議長 

議長を務めてくれたのは３年Ｂ組 

の希碧さん。始めは緊張しているよ

うでしたが、質問や意見がないか、

参加者の様子を確認しながらとても

スムーズに進行していました。 

応援練習 

生徒総会の後に、今年度最初の応援練習が行われま

した。昨年は応援練習は行われなかったので、声出し

や拍手のタイミングが 

難しかった様子。でも、 

応援委員のお手本を確 

認して、だんだんとま 

とまってきました。 

 団長は３年佐藤君。 

                「最初よりも声

が出てきました

が、もっと頑張

りましょう」と

声を掛けて、学

年や男女に分か

れて練習。                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

応援練習は３日間行われました。団長をはじめ、２

年小笠原君、１年加藤君、後藤君は堂々としたエール

で本当に立派でした。 

５月には県南総体、 

６月には全県総体が行 

われます。壮行会では 

全員で大きなエールを 

送り、選手の活躍を期 

待したいです。 

 

最後に 

すべての議事が承認され、会は終了しました。１年間

一人ひとりが委員会の役割を果たして、よりよい学校

を作り上げましょう。 


